

Pressemitteilung

Mehr Spielraum für soziale Projekte

Dank Zustiftung der Sparkasse Kraichgau erhöht sich das Kapital der Sparkasse Kraichgau-Stiftung auf zwei Millionen

Bruchsal, 18. Januar 2019

Schwimmkurse für Kinder im Kindergarten- und Grundschulalter, Workshops für Schüler und Eltern zum Umgang mit digitalen Medien und nicht zuletzt interaktive Theaterstücke, die Senioren für Enkeltrick-Betrüger sensibilisieren sollen: Die Sparkasse Kraichgau-Stiftung ist mit den von ihr unterstützten Projekten am Puls der Zeit.

„Uns ist es wichtig, aktuelle Themen der Gesellschaft aufzugreifen, sie in Projekte umzusetzen und diese dann finanziell zu fördern“, sagt die Vorsitzende des Stiftungsrats, die Bruchsaler Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick. Gerade der Enkeltrick-Betrug sei aktueller denn je. „Hier wollen wir Seniorinnen und Senioren aufklären und ihnen zusammen mit der Polizei Tipps geben“, so Petzold-Schick. Insgesamt investiert die Sparkasse Kraichgau-Stiftung jedes Jahr bis zu 40.000 Euro in die verschiedenen Projekte. Um den Spielraum für die Unterstützung künftig noch weiter auszubauen, gab es von der Sparkasse Kraichgau jetzt eine Zustiftung von 500.000 Euro, dank derer sich das Stiftungskapital auf zwei Millionen Euro erhöht hat.

„Wir setzen uns für die Menschen in der Region ein“, betont der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Kraichgau Norbert Griebhaber. Deshalb habe es sich die Stiftung zur Aufgabe gemacht, Jugend- und Altenhilfe, Kunst und Kultur, Erziehung und Bildung sowie bürgerschaftliches Engagement zu fördern. Die Stiftung setzt ihre Mittel ausschließlich für gemeinnützige Zwecke im Geschäftsgebiet ein. „Wir wissen, dass viele ehrenamtliche Angebote nur mit finanzieller Unterstützung überleben können; und die Menschen der Region wissen, dass sie sich auf die Sparkasse Kraichgau-Stiftung verlassen können“, so Griebhaber.



Die Vorsitzende des Stiftungsrats, Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick, und ihre Stellvertreter OB Jörg Albrecht (rechts) und OB Martin Wolff nahmen die Zustiftung vom Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Kraichgau Norbert Griebhaber (links) mit Freude entgegen.

Seite 2
Pressemitteilung 18. Januar 2019

Kontakt und weitere Informationen

Karin Haas
Abteilungsleiterin Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

Pia Jäger
Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de
PressCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de